



DE LA RUE VERS LA PROTECTION



# BULLETIN D'INFORMATION N°4

DÉCEMBRE 2023



## ÉDITO

Chères marraines, chers parrains ! Nous sommes enthousiastes de vous adresser notre dernier numéro du bulletin d'information de l'année 2023.

Dans ce numéro, le comité de rédaction vous propose des informations sur les activités suivantes de KEOOGO au bénéfice des enfants :

- La scolarisation de plus de 400 enfants et jeunes pour la rentrée scolaire 2023-2024
- L'atelier métier de cinq jeunes en situation de rue sur le pavage
- Le soutien aux activités génératrices de revenus (AGR) pour les filles en situation de vulnérabilité
- La consultation nationale sur l'étude portant sur l'exploitation sexuelle des enfants dans le cadre des transports, du voyage et du tourisme au Burkina Faso (projet ENSEMBLE).
- La plantation de 120 arbres fruitiers au village Beoog-Tienbo de KEOOGO
- L'élaboration d'une politique environnementale de KEOOGO

## LA SCOLARISATION DE 400 ENFANTS ET JEUNES POUR LA RENTRÉE SCOLAIRE 2023-2024

L'éducation est un droit humain qui doit être accessible à tous les enfants, sans aucune discrimination. En effet, tous les enfants doivent pouvoir aller à l'école, et ainsi bénéficier des mêmes opportunités de se construire un avenir radieux

*Pour ce faire, l'association KEOOGO contribue à la réalisation de ce droit en scolarisant plus de 400 enfants chaque année à travers ses différents projets et en les accompagnant tout au long de l'année par des suivis en famille et à l'école.*



*En effet, KEOOGO offre un appui scolaire aux élèves de la maternelle, du primaire, du post-primaire et aux étudiants.*

*Cette rentrée marque donc le début d'une nouvelle aventure éducative, pleine de promesses et d'opportunités!*



*Merci à nos partenaires nous pouvons citer: (PARTAGE, Médecins du Monde Belgique, Fondation Agir pour les enfants) qui nous soutiennent dans la scolarisation des enfants.*

*Merci d'être avec ces enfants,*

*Merci de prôner le droit à l'éducation pour ces enfants et jeunes.*



*Quelques photos de la rentrée scolaire*



## L'ATELIER MÉTIER DE CINQ JEUNES EN SITUATION DE RUE SUR LE PAVAGE

Il s'est tenu du 18 au 31 octobre 2023 un atelier métier sur le pavage dans le quartier de Bonheur ville à Ouagadougou. Cet atelier a été organisé par l'association KEOOGO en collaboration avec une personne ressource spécialisée en pavage.

Les ateliers métiers sont toujours mis en place et considérés comme des réponses concrètes à l'autonomisation des jeunes et à leur mise en perspective dans la vie active.

Cet atelier métier s'est réalisé au profit de cinq jeunes garçons qui ont été formés en pavage (fabrication et pose de pavés).

La formation s'est tenue sur une durée de 2 semaines et a été exécutée d'une part en théorie et d'autre part en pratique. Ce qui a permis d'atteindre les résultats suivants :

- Les jeunes ont acquis les connaissances techniques (théoriques et pratiques) nécessaires à l'insertion dans le monde du travail.
- Une opportunité de réinsertion sociale et économique est offerte aux jeunes en situation difficile
- Les capacités professionnelles des cinq jeunes sont développées en vue de se prendre en charge plus tard dans leur vie.



# WORK

Quelques photos de la formation

## **Le soutien aux activités génératrices de revenus (AGR) pour les filles en situation de vulnérabilité**

L'association KEOOGO a procédé à une remise de kits de fin de formation en pâtisserie le vendredi 29 septembre 2023 au village Beoog-Tienbo. Elle a consisté à remettre à chacune des huit bénéficiaires de la formation en pâtisserie un kit minimum d'installation composé d'un four, d'un gaz et des ustensiles de cuisine. Ce kit constitue des outils de démarrage essentiels en vue d'aider les filles à la création de leurs propres activités génératrices de revenus dans leurs communautés respectives. Un contrat précisant les modalités d'acquisition et de gestion des kits a été signé avec les filles.



Quelques photos de la formation en pâtisserie



## LA PLANTATION DE 120 ARBRES FRUITIERS AU VILLAGE BEOOG-TIENBO DE KEOOGO

Les arbres sont des symboles de la vie. Ils offrent le confort de leur ombre, l'abondance de leurs fruits, redonnent la vie aux terres stériles, fournissent un combustible essentiel enrichissant et stabilisent les sols, donc participent à la préservation de l'environnement. C'est fort de ces vertus des arbres que l'association KEOOGO a initié une plantation d'arbres le vendredi 8 septembre 2023 au sein du village Beoog-Tienbo.



120 arbres fruitiers ont été plantés au total composés de manguiers, goyaviers, citronniers, bananiers... dans le jardin, à l'école maternelle et au centre médical de l'association KEOOGO. Ce reboisement entre dans la politique environnementale de KEOOGO en partenariat avec le projet Climate Action Accelerator.



Notons que ce reboisement permettra à KEOOGO de contribuer à la lutte contre le réchauffement climatique et d'améliorer l'alimentation des pensionnaires du village Beoog-Tienbo à travers l'apport en fruits.



QUELQUES IMAGES DE LA PLANTATION

## *La consultation nationale sur l'étude portant sur l'exploitation sexuelle des enfants dans le cadre des transports, du voyage et du tourisme au Burkina Faso du projet « ENSEMBLE ».*

*Les 19 et 20 septembre 2023 s'est tenu un atelier de consultation sur le projet "Ensemble". Cet atelier a été organisé par l'association KEOOGO en collaboration avec le Ministère de la Solidarité, de l'Action humanitaire, de la Réconciliation, du Genre et de la Famille ainsi que du Bureau de ECPAT au Burkina Faso.*



*En effet, l'objectif de cet atelier était de valider les résultats de l'étude sur l'exploitation sexuelle des enfants dans le cadre des voyages, des transports et du tourisme. KEOOGO a partagé avec le gouvernement, les acteurs de la protection de l'enfance, du secteur des transports et celui du tourisme, les données de l'étude réalisée par l'association. Cette validation donne ainsi le top départ pour la mise en œuvre du Projet "Ensemble" au Burkina Faso porté par KEOOGO et ses partenaires.*



*engaged!*

## **L'ÉLABORATION D'UNE POLITIQUE ENVIRONNEMENTALE DE KEOOGO**

L'environnement est une préoccupation majeure de notre époque, et il est essentiel pour les entreprises de prendre des mesures concrètes pour réduire leur impact sur la planète. En tant que structure KEOOGO est consciente de sa responsabilité envers l'environnement et est déterminée à agir de manière responsable. En effet depuis le début de l'année 2023 KEOOGO a rejoint une initiative dénommée " Climate Action Accelerator".

À travers cette initiative, KEOOGO s'engage à évoluer vers un modèle de développement durable, résilient et décarboné, intégrant une baisse de son empreinte production de déchets de carbone dans ses activités.

Dans cette dynamique, l'élaboration d'une politique environnementale qui encadre cet engagement s'impose comme une nécessité. C'est dans ce sens que KEOOGO a organisé le vendredi 29 septembre 2023 au village Beoog-Tienbo un atelier d'élaboration de sa politique.

Des travaux de groupe ont permis de recueillir des propositions concrètes de consolidation du projet de politique environnementale de KEOOGO.



*ci-joint quelques photos de l'activité*

*Cher (e) s parrains et marraines, nous espérons que vous avez apprécié ce dernier numéro de notre bulletin d'information de l'année 2023. Merci pour votre solidarité et votre amour envers les enfants et jeunes que nous soutenons 🙏😊❤️*

*A très bientôt pour le premier numéro de l'année 2024!*

*D'ici-là portez-vous bien et joyeuses fêtes de fin d'année 🥰✨*



**THANK YOU**  
*Thank you*  
**SO MUCH!**